



Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).-“Para mí un mediocre diputado morenista que se llama **Ignacio Mier**, quien dijo que se va a aprobar la propuesta de reforma judicial del Presidente en septiembre, provocó que el peso se fuera al diablo. Esto hizo que Sheinbaum anunciara que las reformas de Andrés Manuel López Obrador se deben estudiar y discutir, como dando a entender que nada va a ocurrir en septiembre. Pero hoy, el presidente López Obrador insistió en que su reforma judicial se apruebe en septiembre. Entonces, la terquedad del Presidente y la estupidez de este diputado morenista, que como priista defendió rabiosamente al Fobaproa, arrojaron al precipicio los mensajes conciliatorios que Sheinbaum envió a quienes conforman los mercados”.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qHDU_pIEBhH0RgdX?e=7XdDMu